

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 232 13 de abril de 2017

## Inauguración de la remodelación del edificio de Educación Inicial

La carrera de Educación Inicial de la facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación inauguró la obra de remodelación de las instalaciones del edificio en donde funcionará la carrera de Educación Inicial.

Ruth Páez, decana de la facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación mencionó que los procesos de transformación académica tienen que ser desarrollados en espacios con infraestructura adecuada y actualizada, con ambientes ideales para cada una de las actividades. La inversión de la remodelación física tiene un presupuesto referencial de 90 mil dólares y permitirá que los nuevos espacios sean más amigables para el trabajo pedagógico de la carrera.

Moisés Logroño, director de la carrera de Educación Inicial, aseguró que las nuevas instalaciones contemplan aulas adecuadas para impartir los talleres de artes escénicas, motricidad, música y además cuentan con una aula de capacitación permanente, que impulsa al proceso de aprendizaje que está relacionado con la planificación y aplicación del nuevo rediseño de la malla curricular de la carrera.

Evelin Caiza, estudiante del séptimo semestre comentó que las nuevas instalaciones tienen mayor seguridad, las aulas y pupitres son más confortables, algo que ayuda a los 500 estudiantes que conforman la carrera, para mejorar el aprendizaje en un ambiente más seguro. **R.D**